

Weihnacht der Nationen Kinderspaß und viel Musik

Gemeinsam laden Flüchtlingshilfe Sprockhövel sowie die evangelische und die katholische Kirchengemeinde am Freitag (6.Januar) Einheimische und Geflüchtete zur Weihnacht der Nationen nach Haßlinghausen ein. Neben dem ökumenischen Gottesdienst bietet das Programm Kinderspaß und viel Musik.

Das Programm im Einzelnen:

Um 16 Uhr beginnt in der Sporthalle Haßlinghausen an der Geschwister-Scholl-Straße das Kinderprogramm. Im Mittelpunkt steht gemeinsames Basteln (Sterne, Windlichter, Baumschmuck und Co).

Um 18 Uhr findet in der evangelischen Kirche Haßlinghausen der ökumenische Gottesdienst statt, teilweise in mehreren Sprachen (Deutsch, Englisch, Arabisch).

Gegen 19 Uhr geht es zurück in die Sporthalle Haßlinghausen zur Weihnachtsfeier.

Für das gemeinsame Essen sorgt ein Mitbring-Buffer. Aus Rücksicht auf Menschen muslimischen Glaubens soll auf Schweinefleisch oder aus Schweinefleisch hergestellte Zutaten sowie Alkohol verzichtet werden. Die Spenden für das Mitbring-Buffer können ab 16 Uhr in der Sporthalle abgegeben werden.

Das musikalische Programm gestalten Einheimische und Geflüchtete: Christoph Meer steuert Weihnachtslieder auf der Drehorgel bei, Abdulkader Alo spielt auf der Saz, Mojtaba Habibi und Milad Raofi präsentieren afghanische Popmusik, Lusik Melikyan trägt klassische Klaviermusik vor und der Jugendchor TEN SING singt Weihnachtslieder.

Die Weihnacht der Nationen findet bereits zum zweiten Mal statt. Sie hatte im letzten Jahr Premiere. Damals nahmen mehr als 300 Menschen an dem Fest teil.